

Denuncian obras mal hechas por gobiernos de Morena

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 24/04/2024

A nuestra redacción llega esta denuncia ciudadana, en la que pobladores de la colonia El Duque, de Platón Sánchez, en el norte del estado de Veracruz, se quejan de una obra que deja mucho que desear, que consiste en una calle pavimentada que tenía en su camino un puente que tiene décadas de haberse construido y que ya se encuentra en proceso de deterioro.

La queja es que la calle pavimentada se reduce a un carril en donde las autoridades se quisieron ahorrar la fatiga de derrumbar el puente e incluirlo en la obra, lo que da mal aspecto a la vía, lo que además podría provocar accidentes, toda vez que en ese puente apenas hay espacio para que pase un vehículo.

Pero esa no es la única queja, sino que, además, en días recientes que la lluvia se hizo presente en el lugar, los ciudadanos pudieron captar mediante un video que el agua se empoza a mitad del puente, lo que da cuenta que en la obra ni siquiera se contempló la existencia del mencionado puente.

Pero por si fuera poco, a todo eso se suma que las autoridades dieron solución al problema del agua que se quedó empozada en ese puente: rompieron un lado del puente de la de por sí ya deteriorada construcción. Es por ello que los quejosos piden a las autoridades pertinente que se revise la realización de esta obra realizada por el H. Ayuntamiento, encabezado por Guilebaldo Flores López, presidente municipal emanado de Morena, para que se corrija lo que se tenga que corregir o, en su caso, se sancione este tipo de obras realizadas al “ahí se va.”

Fecha de creación

2024/04/24